
Евангелие свободы. 
Я думал, что уже закончил писать книгу, но Господь обратил 

моё внимание на ещё один важный аспект отношений с Ним и эта 

глава вставлена уже после написания всех глав. Суть этих 

отношений – свобода во Христе Иисусе. 

15 Когда же Бог, избравший меня от утробы матери моей 

и призвавший благодатью Своею, благоволил 

16 открыть во мне Сына Своего, чтобы я благовествовал 

Его язычникам, - я не стал тогда же советоваться с плотью и 

кровью, 

17 и не пошел в Иерусалим к предшествовавшим мне 

Апостолам, а пошел в Аравию, и опять возвратился в Дамаск. 

(Гал.1:15-17) Это конечно уникальный случай. Вы знаете, как 

становятся миссионерами? Нужно проявить себя в своей общине, 

желательно получить богословское образование, а кое-где и 

обязательно. Если едешь в другую страну, нужно выучить язык. 

Нужно пройти подготовительную работу в какой либо миссии, 

нужно иметь и материальное обеспечение. Духовный совет общины 

или миссии решает, готов человек к этому труду или нет. Иисус же 

освободил Савла от влияния человеческого, Сам преподал ему 

Евангелие и начал посылать на служение. Он также освободил 

Савла и от неумеренной ревности по отеческим преданиям.  

Что есть свобода во Христе? Некоторые чувствуют себя 

слишком свободными… от Христа, а на некоторых истины 

Евангельские слишком давят. И в этой книге вы можете встретить: 

Надо! Должны! Обязаны!, а если не так, то будет вам! Но истинные 

чада Божии радуются жизни со Христом, заповеди Его для них не 

тяжки, отношения с Иисусом свободные и непринуждённые. Что 

же это за свобода, которую даровал нам Иисус? 

14 Грех не должен над вами господствовать, ибо вы не 

под законом, но под благодатью. 

15 Что же? станем ли грешить, потому что мы не под 

законом, а под благодатью? Никак. 

16 Неужели вы не знаете, что, кому вы отдаете себя в 

рабы для послушания, того вы и рабы, кому повинуетесь, или 

[рабы] греха к смерти, или послушания к праведности? 

17 Благодарение Богу, что вы, быв прежде рабами греха, 

от сердца стали послушны тому образу учения, которому 

предали себя. 



18 Освободившись же от греха, вы стали рабами 

праведности. 

19 Говорю по [рассуждению] человеческому, ради немощи 

плоти вашей. Как предавали вы члены ваши в рабы нечистоте 

и беззаконию на [дела] беззаконные, так ныне представьте 

члены ваши в рабы праведности на [дела] святые. 

20 Ибо, когда вы были рабами греха, тогда были 

свободны от праведности. 

21 Какой же плод вы имели тогда? [Такие дела], каких 

ныне сами стыдитесь, потому что конец их - смерть. 

22 Но ныне, когда вы освободились от греха и стали 

рабами Богу, плод ваш есть святость, а конец - жизнь вечная. 

23 Ибо возмездие за грех - смерть, а дар Божий - жизнь 

вечная во Христе Иисусе, Господе нашем. (Рим.6:14-23)  
Первый вывод, который сразу бросается в глаза при чтении 

этого текста состоит в том, что абсолютной свободы у нас нет. Или 

– или. Многие пьяницы, наркоманы, блудницы, злодеи, получив 

освобождение от своих грехов, очень этому радуются и очень ценят 

эту свободу. Более-менее порядочные люди не столь глубоко 

осознают свою греховность, испорченность и непригодность для 

Бога. Как жили они порядочной жизнью, так и живут. Но, как мир 

имел на них своё влияние, через телевидение, интернет, политику, 

моду, музыку, увлечения и развлечения, так и имеет. Они живут по-

мирски и говорят по-мирски. Так что же, занаркоманить или 

ограбить банк, чтобы глубже осознать глубину своей греховности? 

Нет, конечно! Достаточно осознать себя убийцей Иисуса Христа, о 

чём я уже писал, и тогда по достоинству оценить ту свободу от 

вины и наказания, которую Бог даровал в Иисусе.  

У Бога нет понятия малый грех, средний грех, большой грех, 

великий грех. Всякий грех оскверняет человека и делает его 

нечистым перед Богом. Если мы не осознаём эту истину, то 

потакаем своим любимым грешкам и слабостям, находясь у них в 

рабстве. Если же осознаём, то страдаем от наших согрешений и 

умоляем Иисуса освободить нас от них. Но мы иногда лукавим. Мы 

знаем, что это грех, но искреннего желания освободиться от него у 

нас нет, поэтому и освобождение придёт только тогда, когда мы 

возненавидим этот грех. Вот тогда мы оценим и прославим милость 

Божью. 

1 Начальнику хора. Раба Господня Давида. 



2 Нечестие беззаконного говорит в сердце моем: нет 

страха Божия пред глазами его, 

3 ибо он льстит себе в глазах своих, будто отыскивает 

беззаконие свое, чтобы возненавидеть его; 

4 слова уст его - неправда и лукавство; не хочет он 

вразумиться, чтобы делать добро; 

5 на ложе своем замышляет беззаконие, становится на 

путь недобрый, не гнушается злом. 

6 Господи! милость Твоя до небес, истина Твоя до 

облаков! 

7 Правда Твоя, как горы Божии, и судьбы Твои - бездна 

великая! Человеков и скотов хранишь Ты, Господи! 

8 Как драгоценна милость Твоя, Боже! Сыны 

человеческие в тени крыл Твоих покойны: 

9 насыщаются от тука дома Твоего, и из потока сладостей 

Твоих Ты напояешь их, 

10 ибо у Тебя источник жизни; во свете Твоем мы видим 

свет. 

11 Продли милость Твою к знающим Тебя и правду Твою 

к правым сердцем, 

12 да не наступит на меня нога гордыни, и рука грешника 

да не изгонит меня: 

13 там пали делающие беззаконие, низринуты и не могут 

встать. (Пс.35:1-13) 
Обратиться к царю или президенту с какой-либо просьбой не 

так то просто. А к нашему Царю мы можем свободно обратиться в 

молитве во всякое время и на всяком месте. Если нам что-то не 

ясно, мы можем спросить у Него. 30 И сказал Ей Ангел: не бойся, 

Мария, ибо Ты обрела благодать у Бога; 

31 и вот, зачнешь во чреве, и родишь Сына, и наречешь 

Ему имя: Иисус. 

32 Он будет велик и наречется Сыном Всевышнего, и 

даст Ему Господь Бог престол Давида, отца Его; 

33 и будет царствовать над домом Иакова во веки, и 

Царству Его не будет конца. 

34 Мария же сказала Ангелу: как будет это, когда Я мужа 

не знаю? 

35 Ангел сказал Ей в ответ: Дух Святой найдет на Тебя, и 

сила Всевышнего осенит Тебя; посему и рождаемое Святое 



наречется Сыном Божиим. (Лук.1:30-35) Мы можем обсуждать с 

Богом возникающие проблемы. 28 Ибо кто из вас, желая 

построить башню, не сядет прежде и не вычислит издержек, 

имеет ли он, что нужно для совершения ее, 

29 дабы, когда положит основание и не возможет 

совершить, все видящие не стали смеяться над ним, 

30 говоря: этот человек начал строить и не мог окончить? 

31 Или какой царь, идя на войну против другого царя, не 

сядет и не посоветуется прежде, силен ли он с десятью 

тысячами противостать идущему на него с двадцатью 

тысячами? 

32 Иначе, пока тот еще далеко, он пошлет к нему 

посольство просить о мире. (Лук.14:28-32) Но вступать в спор 

или пререкания с Богом нам нельзя. Также и сомнения иногда 

бывают наказуемы. 13 Ангел же сказал ему: не бойся, Захария, 

ибо услышана молитва твоя, и жена твоя Елисавета родит тебе 

сына, и наречешь ему имя: Иоанн; 

14 и будет тебе радость и веселие, и многие о рождении 

его возрадуются, 

15 ибо он будет велик пред Господом; не будет пить вина 

и сикера, и Духа Святого исполнится еще от чрева матери 

своей; 

16 и многих из сынов Израилевых обратит к Господу Богу 

их; 

17 и предъидет пред Ним в духе и силе Илии, чтобы 

возвратить сердца отцов детям, и непокоривым образ мыслей 

праведников, дабы представить Господу народ 

приготовленный. 

18 И сказал Захария Ангелу: по чему я узнаю это? ибо я 

стар, и жена моя в летах преклонных. 

19 Ангел сказал ему в ответ: я Гавриил, предстоящий 

пред Богом, и послан говорить с тобою и благовестить тебе сие; 

20 и вот, ты будешь молчать и не будешь иметь 

возможности говорить до того дня, как это сбудется, за то, что 

ты не поверил словам моим, которые сбудутся в свое время. 

(Лук.1:13-20) 
Мы свободны распланировать свой день, но бывают случаи, 

когда свои планы нужно отложить, но исполнить повеление Божье. 

Мы свободны от политики, от моды мира сего, его увлечений и 



развлечений. Когда-то я увлекался фотографией, мог часами 

носиться на велосипеде или плавать на резиновой лодке. Разве это 

является грехом? Конечно, не является, но оно было моим 

пристрастием, то есть, обладало мной. А теперь я свободен. Хочу – 

делаю, не хочу – не делаю.  

А нравится ли нам быть рабами праведности, рабами 

Христовыми? Ещё раз напоминаю, что мы рабы по праву 

собственности, так как Иисус Христос искупил (выкупил) нас 

Своей драгоценною Кровью. Когда мы обратились к Иисусу, мы не 

имели ничего для новой духовной жизни с Богом, но всё получили 

даром по благодати. Мы одеты не в нашу праведность, но в 

праведность Иисуса Христа. Дары духовные это не наши 

природные качества, но Божьи инструменты, предназначенные для 

нашего служения. Служение Богу исполняется не нашей силой, а 

силой Духа Святого. Не рабы ли мы после этого? Но нам это 

рабство должно доставлять радость, мир и покой. И посещение 

собраний не должно быть нам в тягость, ибо мы приходим на 

встречу с Богом и Христом, чтобы услышать, что Он нам сегодня 

скажет, и поклониться Ему. 

 
 


